

## Grupo Supervielle S.A. reporta sus resultados del 3T25 el 25 de noviembre de 2025 al cierre del mercado

Buenos Aires, 20 de noviembre de 2025 - Grupo Supervielle S.A. (NYSE: SUPV; BYMA: SUPV), ("Supervielle" o la "Compañía") un grupo financiero local en Argentina con presencia nacional anunciará sus resultados del tercer trimestre 2025 finalizado el 30 de septiembre de 2025 al cierre del mercado en Estados Unidos el martes 25 de noviembre de 2025.

Participarán de la videoconferencia de resultados, Patricio Supervielle, Presidente del Directorio y CEO; Gustavo Manriquez, CEO de Banco Supervielle; Diego Pizzulli, CEO de IOL invertironline; Mariano Biglia, CFO; y Ana Bartesaghi, Chief IRO and Treasurer.

El evento contará también con la participación de Alejandro Catterberg, analista político y especialista en opinión pública, y Presidente de Poliarquía Consultores, una de las principales consultoras de análisis político y estratégico de Argentina. El Sr. Catterberg compartirá su visión sobre el panorama político actual y ofrecerá perspectivas sobre posibles escenarios futuros a medida que el gobierno argentino avance con su agenda de reformas tras las recientes elecciones de medio término.

## Información de la Videoconferencia

**Fecha:** miércoles 26 de noviembre de 2025

**Hora:** 9:00 AM Nueva York (11:00 AM Buenos Aires)

Para registrarse anticipadamente a este webinar:

https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN Jj-X29Q0T 6pENwloskcCw

Después de registrarse, recibirá un email de confirmación con información sobre cómo unirse al webinar.

La presentación se encontrará disponible para ser descargada al cierre del mercado el día 25 de noviembre de 2025. El video de la conferencia se encontrará disponible en la página web de la Compañía.

## Acerca de Grupo Supervielle S.A.

(NYSE: SUPV; BYMA: SUPV)

Grupo Supervielle brinda una amplia gama de servicios financieros y no financieros a sus clientes y cuenta con más de 135 años de experiencia operando en Argentina. Supervielle se enfoca en ofrecer soluciones rápidas a sus clientes y en adaptarse de manera efectiva a los cambios en evolución dentro de las industrias en las que opera la empresa. Grupo Supervielle opera múltiples plataformas y marcas y ha desarrollado un ecosistema diverso para responder a las necesidades y la transformación digital de sus clientes. Desde mayo de 2016, las acciones de Grupo Supervielle cotizan en ByMA y NYSE. Las subsidiarias de Grupo Supervielle son: (i) Banco Supervielle, que es el sexto banco privado más grande de Argentina en términos de préstamos; (ii) Supervielle Seguros, una compañía de seguros; (iii) Supervielle Productores Asesores de Seguros, un bróker de seguros; (iv) Supervielle Asset Management, una sociedad gerente de fondos comunes de inversión; (v) Supervielle Agente de Negociación, un bróker que ofrece servicios a clientes institucionales y corporativos, (vi) IOL, el bróker online líder; Portal Integral de Inversiones, una plataforma que ofrece productos de inversión financiera online, (vii) Espacio Cordial, una compañía que ofrece productos de retail no financieros, asistencia, servicios y turismo, y (viii) MILA, una compañía especializada en la financiación de créditos para automotores. Sofital, sociedad holding dueña de acciones de las mismas empresas propiedad de Grupo Supervielle, también forma parte de nuestro Grupo. Desde mayo de 2016, las acciones de Grupo Supervielle están listadas en ByMA y en NYSE. Una

muestra más de su valor, solidez y compromiso con el fortalecimiento de la economía nacional. Al día de la fecha, Supervielle tiene 130 sucursales bancarias y 2 sucursales anexo, las sucursales virtuales, sus canales digitales y una red de alianzas, sirviendo a 1,9 millones de clientes activos. Para obtener más información sobre Grupo Supervielle, visite <a href="https://www.gruposupervielle.com">www.gruposupervielle.com</a>.